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L'anno 2014, il giorno 17 d,elmese di ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via s. ci.o r ;iii"-:l'È""'
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 821068 d,el1311012014

e 1'OdG suppletivo prot. 841531 del 1711012014 per trattare gli argomenti dell'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09,40 chiama l,appello.

E'assistito dal Segretario, I'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi,

lnzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca eTerzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente comunica che è arrivato il parere sul bilancio e piano triennale, pertanto è importante awiare la

discussione, in quanto il parere è già in discussione al Consiglio Comunale. E' propedeutico iniziare la

lettura del fascicolo del bilancio triennale in cui è incluso il report delle aziende partecipate (AMAp, AMAT,
AMG, Gesip, Sispi e RAP). Il documento essendo di notevole dimensioni può essere consultato presso gli
uffici di Presidenza.

Alle ore 10,15 escono i Consiglieri Di Fazio, Giocaliero e Sala. I Consiglieri Di Fazio e Sala si allontanano

per ultimare i preparativi della manifestazione in Memoria di Valentino Renda che avrà luogo domani giorno
18 Ottobre, alla Palestra Comunale dello Sperone.

Il Presidente passa al IIo punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti, nominando
scrutatori i Consiglieri Cardella, Guaresi e La Valle e il Consiglio approva all'unanimità.

Si dà lettura del verbale del 01 Ottobre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,30.

Alle ore 10,35 esce il Consigliere Marchese.

I Consiglieri La Valle e Savoca chiedono il prelievo della propostan.56lP e relativo estratto di verbale iscritta
nell'OdG.

Si dà lettura della Proposta n. 56lP avente per oggetto: "Escursione naturalistica per i disabili della II
Circoscrizione" e il Consigliere La Valle, presidente della Commissione Attività Sociali e firmataria della
proposta, la descrive brevemente, sottolineando che la Commissione Attività Sociali sta sempre dalla parte dei
più deboli, realizzando queste proposte allo scopo di awicinarsi a questi ragazzi spesso emarginati dalla
società.

Il Presidente fa un plauso alla Commissione Attività Sociali e dopo ampia discussione, pone in votazione la
proposta n. 56/P che viene approvata all,unanimità alle ore 10"50.
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/t-pr"rraente preleva il parere sul bilancio ed iniziaa dare lettura del documento con ampia Oir"r3if,lt
_/

,/ luce di quanto letto e nella necessità di approfondire il bilancio, si chiede al Consiglio Comunale

approfondire:

1) il bilancio delle partecipate per servizi ai cittadini e per i lavori pubblici;

2) i capitoli del bilancio per la nostra area partecipate del decentramento;

3)approfondire e spulciare i capitoli di bilancio per i servizi di base in merito all'art.29 quali servizi

sportivi, culturali e attività sociali.

Alle ore 11,30 il Presidente su richiesta dei capi gruppo chiude la seduta di Consiglio per approfondire

lettura del parere sul bilancio .
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